



Superficie **311 m²**
Référence **MZIST1858**
Prix **4 300 000 €**

Grimaud

Maison à vendre (83310)

A proximité du village et blottie au cœur d'un écrin de verdure, cette villa contemporaine de 311 m² s'étend sur un terrain d'environ 2 276 m², offrant une vue sur le Golfe de Saint-Tropez et le Château de Grimaud. Édifiée récemment, elle se distingue par ses prestations haut de gamme et un confort absolu. Caractéristiques principales : - 5 suites, chacune avec sa salle de bains privative, garantissant espace et intimité - Volumes généreux et lumineux, ouverts sur une vaste terrasse panoramique grâce à de larges baies vitrées - Cuisine moderne et élégante, réalisée avec des matériaux de ...

Close to the village and nestled in lush greenery, this contemporary 311 m² villa stands on approximately 2,276 m² of land, offering views of the Gulf of Saint-Tropez and the Château de Grimaud. Recently built, it stands out for its high-end amenities and absolute comfort. Main features:- Five suites, each with its own private bathroom, guaranteeing space and privacy- Generous, bright rooms opening onto a large panoramic terrace through large bay windows- Modern, elegant kitchen, built with high-quality materials- Refined swimming pool, ideal for enjoying the sun and the view- Landscaped ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TROPEZ

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





MICHAEL
ZINGRAF
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

www.maisonsetappartements.fr

